

COMUNICADO DE PRENSA

UPCH/041

Chihuahua, Chih., a 15 de octubre de 2024

Estudiantes de la UPCH pondrán en práctica sus conocimientos en competencia internacional

- Viajarán a Michigan para participar en el concurso SAE Electric 2025

Un grupo de 20 estudiantes de la Universidad Politécnica de Chihuahua (UPCH), participará en el concurso Formula SAE Electric 2025, que se desarrollará en Michigan, Estados Unidos, y que consiste en el diseño de un vehículo desde cero.

El evento se efectuará del 10 al 14 de junio del año próximo y es organizado por SAE International. Tiene como objetivo que las alumnas y alumnos universitarios, tengan un encuentro con el futuro de la electromovilidad.

Las y los estudiantes seleccionados pertenecen a las carreras de Ingeniería Mecánica Automotriz, y a la Licenciatura en Administración y Gestión Empresarial, quienes serán asesorados por los docentes Avner Parada, Alfredo Carrasco, Georgina Radovich y Erika Lazo.

SAE International desarrolla este tipo de competencias estudiantiles desde 1981 y contribuye en la preparación de las y los alumnos de ingeniería y posgrado, en una variedad de disciplinas para futuros empleos en industrias relacionadas con la movilidad, al desafiarlos a concebir, diseñar, fabricar, desarrollar y competir con vehículos pequeños de estilo fórmula.

Cada equipo será evaluado en comparación con otros diseños en competencia, en una serie de eventos estáticos y dinámicos para determinar el vehículo que mejor cumpla con los objetivos de diseño, y sea rentable de construir y comercializar.